

## **Almagro derrotó a Colón y este jueves viaja a Gualeguaychú por el Federal**



Almagro “A” inició los Play Offs del “Apertura” ganándole a Colón Santa Fe, 89-72, en el “Juan Carlos Pepote Spiés”. El equipo “B” espera rival de un partido de este jueves. El plantel esperancino viaja a Gualeguaychú para jugar con Racing el 2do. partido de los Play In de la Liga Federal.

### **TRIUNFO EN EL COMIENZO DE PLAY OFFS DEL APERTURA**

En una semana intensísima para los mayores de Almagro, el equipo “A” en el “Nido”, comenzó triunfando contra Colón Santa Fe al ponerse en marcha los juegos de Play Offs por los 4tos. de Finales del “Apertura” (al mejor de 3). Lo hizo por 89-72.

Las “águilas” que comanda Leandro Spiés hicieron una verdadera rotación en su plantilla, teniendo en cuenta que venían de ganar el lunes por el Federal sobre Olimpia de Paraná, llegando a esta serie asociativa como los N° 1 de la fase regular, y antes de viajar a Gualeguaychú para jugar nuevamente por la Liga Federal de visitantes, este jueves.

Los equipos que se conocen muy bien porque jugaron en la misma zona (los esperancinos superaron a los santafesinos en el juego de ida y vuelta, habiendo terminado invictos en esta instancia clasificatoria) ofrecieron lo suyo en un juego intenso. Los “sabaleros” que son el N° 8 de los equipos clasificados para esa instancia de la Copa de Oro (los dos mejores de las cuatro zonas iniciales) con un plantel juvenil se pusieron adelante en el cuarto de arranque (24-21), pero paulatinamente los locales,

con dosificación de la utilización de sus jugadores, para darlo vuelta. Peo a pesar de ganar el 2º segmento (21-20), los santafesinos se quedaron con el 1er. Tiempo, 44-42.

En la reanudación ya fue otra historia. El local controló mejor a su rival y entre Riquelme y Collomb empezaron a marcar el rumbo al desenlace final. Las “águilas” ganaron 27-20 el 3er. parcial, para pasar al último descanso de la noche arriba, 69-64 y en el cuarto de cierre fueron implacables superando con claridad a su oponente, 20-8. Los esperancinos festejaron con su gente el primer punto venciendo 89-72. Cuatro jugadores llegaron a los “dos dígitos” en sus puntajes y dos llegando y superando la veintena de unidades.

Para el domingo se programó la revancha, en Santa Fe, pero todo dependerá si Almagro avanza en el Federal.

Arbitros fueron en el “Nido” Fabio Alaniz y Danilo Molina.

ALMAGRO “A” 89: Matías Felcaro 11, Enzo Durigon 3, Facundo Viola 9, Rodrigo Riquelme 27, Federico Pfeiffer 10 (FI) Franco Parola 4, Diego Collomb 20, Valentín Depetris 2, Mateo Spies 0, Pablo Spies 3. DT: Leandro Spies.

COLÓN (SF) 72: Mateo Orellano 7, Thiago Chemez 6, Luciano De Simone 2, Juan Constanzo 6, Valentino Vaschetto 16 (FI) Nazareno Gorosito 14, Marcos Suárez 7, Ulises Rodríguez 2, Tobías Aucar 6, Fabricio Ertle 6. DT: Juan Siemenczuk.

Parciales: 21-24, 21-20 (PT:42-44), 27-20 (69-64) y 20-8 (FINAL: 89-72).

## EL “B” ESPERA RIVAL

El equipo “B” de Almagro (Nº 1 de la Copa de Bronce) espera rival para jugar de local, el martes 23 de mayo, en la ida con Kimberley o Argentino San Carlos que jugarán este jueves.

## Paso a Paso

### JUEVES PLAY IN EN GUALEGUAYCHU

En la etapa decisiva de la Liga Federal, Almagro se mentaliza ahora para afrontar compromisos de visitantes. Este jueves deberá viajar a Gualeguaychú para jugar con Racing el 2do. partido de Play In (único juego).

Tras eliminar a los paranaenses de Olimpia el lunes en duro partido con final cerrado, los esperancinos ahora deberán medirse con otro equipo entrerriano, Racing que fue el Nº 3 de la Zona del Interior de la provincia, en lo que se supone será otro muy bravo duelo de equipos con pretensiones de seguir avanzando. Y más aún en territorio ajeno, donde jugar de visitante posee eso peso extra que debe asumirse de la mejor manera.

En la Zona “2” Litoral, los de Gualeguaychú completaron una campaña de 19 puntos en 12 presentaciones, con 7 triunfos y 5 derrotas. Sus puntos reflejan una diferencia en contra, ya que sumaron 888 tantos a favor, recibiendo 903. En sus últimas cinco actuaciones cosecharon dos victorias y recibieron tres derrotas.

El ganador del grupo fue su clásico rival de la ciudad, Central Entrerriano (21 puntos) y su escolta, Centro Bancario de Gualeguay, con el mismo puntaje (19) que Racing pero con mejor diferencia de puntos